

# ECOUTEZ, C'EST BIEN LES MOYENS, C'EST MIEUX

Luttons contre les usines à bébés !

Le ministère nous a félicités lors de notre rencontre le 27 mars 08 pour les performances de notre établissement : activité en hausse ! Nouveau bâtiment ! Déménagement réussi avec création d'un pôle mère-enfant sur le site de Trousseau... ! Que faire de félicitations sans les moyens financiers !

Les restrictions budgétaires sont considérables : baisse de 3,5% des tarifs de l'accouchement en 2008, après plusieurs années de vaches maigres, non reprise de déficit, non reconnaissance des missions d'intérêt général et standardisation des coûts par la tarification à l'activité où seuls les actes techniques rapportent (césarienne= 3000€ mais un accouchement est tarifé 2000€...).

## Manifestation mardi 22 avril

à 14h de Jaurès  
vers l'ARH, rue des Ardennes,  
M<sup>o</sup>Ourcq

Départ à 13h devant l'hôpital

**Refusons d'être étranglés !  
Limitons l'activité (maxi 2600 bébés par an) pour  
rester une maternité humaine !**

Les bébés ne sont pas à vendre !

Que nos financeurs l'ARH,  
(Agence régionale d'Hospitalisation)  
donnent les moyens financiers à notre maternité !

**Oui, Les BLUETS, c'est la polyclinique des métallos, une maternité à but non lucratif, au service du public, qui a déménagé en 2007 dans le 12<sup>ème</sup> !**

**Oui, les Bluets continue à être au service du public avec des projets (hôpital ami des bébés avec accompagnement de l'allaitement, accompagnement à la parentalité,...)**

**Oui, aux Bluets, Le Dr Lamaze, il y a 50 ans se battait pour la reconnaissance du droit des femmes à préparer la naissance, « l'accouchement sans douleur »...**

**Oui, aux Bluets, nous défendons le centre d'orthogénie et l'accompagnement des femmes lors de l'IVG**

**Aujourd'hui, nous luttons pour obtenir la limitation du nombre de naissance limiter le nombre de naissance à 230 par mois, 2600 par an, pour que la préparation à naissance soit effectuée par l'équipe de maternité, pour que l'effectif du personnel soit maintenu.**

**L'équipe a toujours travaillé sur des projets :**

- préparation à la naissance pour que chaque femme trouve en elle force et compétence à aider son enfant à venir au monde.
- peau à peau de la maman, du papa, du bébé pour que celui-ci arrive dans ce monde, accueilli en être humain en donnant au temps toute sa force d'amour et pour 2008, un projet d'obtention d'un label « hôpital ami des bébés » avec une aide individualisée à l'allaitement.
- Centre de planification pour l'accueil des jeunes, des couples, et une pratique humanisée de l'IVG avec une écoute et un véritable choix pour les femmes.
- Centre d'aide médicale à la procréation avec un accompagnement de tous les moments.

**Continuons la mobilisation du 8 mars, la campagne médiatique et les 5000 signatures obtenues  
Pour lutter contre la mort programmée  
de tout notre savoir-faire,  
pour le respect d'une éthique de santé publique  
et de chaleur humaine dans nos hôpitaux**

**CONTINUEZ DE SIGNER EN LIGNE**

**CONSULTER LE SITE :**

**<http://sauvonslesbluets.free.fr>**